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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il  21 giugno 2023 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli 
oggetti iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis  
e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Vice  Segretario  Generale 
GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 11 membri su 13, assenti n. 2.
In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente
GUERZONI PAOLA Presente
LAGAZZI IACOPO Presente
MUZZARELLI GIAN CARLO Assente
PLATIS ANTONIO Presente
POGGI FABIO Presente
REBECCHI MAURIZIA Presente
SANTORO LUIGIA Presente
VENTURINI STEFANO Assente
VERONESI MATTIA Presente
ZANIBONI MONJA Presente
ZAVATTI LAVINIA Presente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 43
INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE VERONESI A RISPOSTA SCRITTA SU SITUAZIONE 
DELL'IMMOBILE RAMAZZINI SITO IN VIA LUOSI 130.
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Oggetto:
INTERROGAZIONE  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI  A  RISPOSTA  SCRITTA  SU 
SITUAZIONE DELL'IMMOBILE RAMAZZINI SITO IN VIA LUOSI 130.
RAMAZZINI SITO IN VIA LUOSI 130.

Oggetto: interrogazione a risposta scritta Situazione dell’immobile Ramazzini sito in 
via Luosi 130.

Osservato che: il Comune di Modena con delibera di Consiglio Comunale ha conferito 
l’immobile Ramazzini sito in via Luosi 130 ad uso gratuito per 60 anni al  fine di essere 
riconvertito per ospitare le aule dell’istituto Fermi.

Ricordato che: l’immobile nasce a metà ‘800 come Ospedale e ne conserva tutt’ora le 
caratteristiche,  e  che  quindi  per  la  riconversione  sono  necessari  ingenti  lavori  di 
ristrutturazione.

Si interroga la presidenza sui seguenti punti:
- situazione attuale dell’immobile in oggetto,
- situazione progettuale del cantiere e le relative determine ed appalti,
- se e perché non sono state valutate a questo scopo le aule presenti nell’edificio ExOMNI 

adiacente all’istituto, più velocemente convertibili e riutilizzabili.

Il Presidente dichiara aperta la trattazione del presente oggetto:

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Chiedo sempre se è arrivata la risposta e se si ritiene soddisfatto.

VERONESI MATTIA - Consigliere
Sì, mi è arrivata la risposta e sono soddisfatto. Per entrambe poi vedrò se procedere con altre 
interrogazioni o altre richieste. Comunque, per ora sono soddisfatto. Grazie Presidente.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Vice Segretario Generale

BRAGLIA FABIO GAMBARINI PATRIZIA
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